

Babinsa Koramil Sangkapura Gotong Royong dengan Masyarakat, Bersihkan Bekas Tanah Longsor

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Feb 10, 2023 - 17:46



GRESIK - Pulau Bawean yang terletak di Laut Jawa dan termasuk dalam Wilayah Kabupaten Gresik, dalam dua bulan terakhir ini cuaca ekstrem dan intensitas curah hujan tinggi melanda beberapa daerah pesisir pantai, termasuk kepulauan bawean tepatnya di Kecamatan Sangkapura Kabupaten Gresik, Jumat (10/2/2023).

Situasi cuaca tersebut sangat berdampak dan mengakibatkan beberapa ruas jalan desa yang menghubungkan antara dusun yang satu dengan dusun yang lain tertimpa musibah tanah longsor sehingga menghambat dan memutus hubungan mobilitas masyarakat antar dusun.

Musibah tanah longsor terjadi di Jalan Desa Balikterus yang menghubungkan Dusun Manggu dan Dusun Gandaria akibat kejadian ini, warga Dusun Manggu harus memutar jauh apabila akan beraktifitas misalnya ketika akan menjual hasil kebun atau ternaknya sehingga mengakibatkan perekonomian warga dusun tersebut terhambat.

Sehingga Babinsa Koramil 0817/17 Sangkapura dalam hal ini Peltu I Made Suarka bersama Babinkamtibmas serta masyarakat sekitar melakukan gotong royong untuk memperbaiki dan membenahi ruas jalan desa yang tertimbun longsor, dengan harapan dapat memperlancar jalannya roda perekonomian dan aktifitas Pemerintahan di Desa Balikterus.

Peltu I Made Suarka mengatakan, "Kita sebagai Babinsa yang merupakan aparat teritorial terdepan wajib ikut serta dalam upaya-upaya membantu mengatasi kesulitan rakyat atau masyarakat seperti bergotong royong membersihkan tanah longsor ini, sehingga jalan desa ini bisa kembali dilintasi atau dilewati oleh warga. Upaya ini juga merupakan salah satu pengamalan dari 8 wajib TNI yaitu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya."ujarnya.

Di tempat terpisah Pjs. Danramil 0817/17 Sangkapura Kapten Chb Sunandar mengatakan bahwa, "Apa yang dilakukan oleh Babinsa merupakan pelaksanaan dari Perintah Pangdam V/Brawijaya yaitu Prajurit Kodam V/Brawijaya harus mampu mengatasi kesulitan rakyat di wilayahnya."jelas Danramil.

Sementara itu, Abdul Azis selaku Kepala Desa Balikterus, Kecamatan Sangkapura mengatakan, "Saya secara pribadi dan juga mewakili masyarakat Desa Balikterus mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Koramil 0817/17 Sangkapura dan khususnya Babinsa Desa Balikterus yang sudah ikut serta dan berperan aktif dalam bergotong royong membersihkan tanah longsor dalam rangka membantu mengatasi kesulitan warga masyarakat yang ada di Wilayah Desa Balikterus, peranan Babinsa sangat berpengaruh penting bagi kami semuanya." tuturnya. (Pen0817)